



En casa, con miles, Sergio Gutiérrez Luna festeja el Día del Padre

Con miles de sus paisanos Sergio Gutiérrez Luna disfrutó una alegre tarde sabatina para festejar el Día del Padre, con el compromiso de seguir trabajando sin descanso por más bienestar para sus familias. En la colonia Díaz Ordaz, popular colonia de esta región del sur veracruzano, el vicepresidente del Congreso de la Unión fue recibido con calidez, alegría y aplausos, como se recibe a los buenos amigos.

<https://ventanaver.mx/principal/en-casa-con-miles-sergio-gutierrez-luna-festeja-el-dia-del-padre/>